

**20. Februar 2020**

**Die närrische Zeit**

Meine Kinder, mit dem heutigen Tag ist die närrische Zeit wieder offiziell eingeläutet und die Tage bis einschließlich nächsten Dienstag, solltet ihr besonders beschützt und behütet angehen und auch möglichst diesen Veranstaltungen fern bleiben, da sich die andere Seite einen großen Spaß daraus macht, die Menschen zu foppen, zu ärgern und ihnen auch teilweise übel mitzuspielen, wenn sie sich dem Laster der Völlerei und des ungebremsten Alkoholkonsums zu dieser Zeit hingeben. Erst am Aschermittwoch ist dieses Treiben beendet. Wer jetzt sagt: Ich habe aber Kinder bzw. Enkelkinder, die sich verkleiden möchten, kann sich vorher unter Meinen Schutzmantel zusammen mit den Kindern im innigen Gebet stellen und für die Zeit der Aufführung oder wozu das Kind dann gehen möchte, um größeren Schutz bitten. Es klingt für weltlich-orientierte Menschen übertrieben oder gar nicht nachvollziehbar, aber wenn ihr sehen könntet, was die andere Seite mit Menschen anstellt, die sich dem närrischen Treiben hemmungslos hingeben, wüsstet ihr genau, was Ich meine. Amen.